



PERSIAPAN PORDA DIY XV-2019

KONI DIY Segera Cek Venue

YOGYA (KR) - Pelaksanaan Pekan Olahraga Daerah (Porda) DIY XV-2019 yang tinggal lima bulan ke depan, membuat KONI DIY selaku penyelenggara terus melakukan persiapan guna kesuksesannya. Salah satu tahapan yang akan segera dilakukan untuk menunjang kesiapan adalah pengecekan venue pertandingan pada akhir Mei ini.

Ketua Panitia Porda DIY, Drs Rumpis Agus Sudarko MS kepada *KR* di Yogya, Selasa (14/5) mengatakan, meski masih menunggu kesiapan empat venue terakhir yang dalam proses kepastian dapat digunakan atau tidak, pihaknya tetap akan segera melakukan peninjauan. Harapannya, dengan dilakukannya tahapan ini, maka KONI DIY bisa memastikan sejauh mana kesiapan Porda tahun ini.

Pengecekan venue pertandingan yang akan digunakan dalam Porda, dilakukan secara menyeluruh bagi semua cabang olahraga (cabor) dan subcabor yang akan ditandingkan/dilombakan. "Semua venue cabor/subcabor akan kami cek kesiapannya agar kalau ada kekurangan, bisa segera dilakukan perbaikan selama 5 bulan ke depan," jelasnya.

Untuk pelaksanaan pengecekan seluruh venue pertandingan/perlombaan pada Porda tahun ini, Rumpis mengaku, kemungkinan akan dilakukan sebelum libur Lebaran agar memudahkan tahapan selanjutnya. "Hasil pertemuan kemarin, rencananya sebelum Lebaran akan kami lakukan pengecekan di venue. Kemungkinan tanggal 20-27 Mei ini," jelasnya.

Setelah melakukan pengecekan terhadap kesiapan seluruh venue yang akan digunakan, nantinya KONI DIY akan melakukan evaluasi dari hasil inspeksi tersebut sebelum memberikan masukan kepada KONI Kota Yogya selaku perwakilan tuan rumah. Nantinya, pengecekan venue juga akan dilakukan lagi sebelum Porda digelar untuk melihat kesiapan akhir jelang kegiatan digelar.

Disinggung mengenai masih adanya empat venue yang belum mendapat kepastian mengenai kesiapan dan kelayakannya untuk digunakan pada Porda mendatang, mantan Dekan FIK UNY ini akan terus berkoordinasi dengan KONI Kota Yogya untuk kepastiannya. Diharapkan, sebelum pelaksanaan pengecekan di semua venue, nantinya keempat cabor tersebut sudah mendapatkan kepastian.

Keempat cabor yang venue pertandingan masih belum mendapat kesepakatan di Porda mendatang adalah, karate, sepakbola, balap sepeda MTB, dan tenis meja. Sesuai rencana awal, karate akan menggunakan Sporthall Kridosono, tenis meja di AA YKPN, sepakbola di Stadion Mandala Krida, serta balap sepeda MTB di Bukit Turgo atau Mangunan.

"Kami berharap, untuk permasalahan keempat venue cabor ini bisa segera diselesaikan agar saat kami akan lakukan pengecekan, sudah ada kepastian. Harapannya, dalam hari-hari ini bisa ditetapkan, atau maksimal tanggal 18 Mei sudah disepakati. Karena tanggal 20 Mei kami akan pengecekan," jelasnya.

(Hit) -o

Tindak Lanjut
 Untuk Ditanggapi
 Untuk Diketahui

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 24 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005